

Sufren asaltos usuarios del Tren Suburbano ¡y cierran MPs!

Alejandro León

Cd. de México, México (12 agosto 2024).- Los usuarios del **Tren Suburbano** sufren asaltos con violencia al exterior de las estaciones, pero cuando intentan levantar una denuncia en los Ministerios Públicos exprés que hay en cada terminal los encuentran fuera de servicio.

Juan Gutiérrez usó el Suburbano para ir de su trabajo, en la Ciudad de México, hacia su casa, en Tultitlán.

Al salir, abordó el transporte público en el paradero de la **estación Lechería** e, instantes después que el operador empezó a circular, un asaltante que se hizo pasar como usuario sacó un arma de fuego y despojó de sus pertenencias a Juan y a los demás pasajeros.

Al día siguiente, el hombre acudió a las estaciones Lechería, Tlalnepantla y Cuautitlán del Suburbano, donde hay **Ministerios Públicos exprés** para levantar una denuncia; sin embargo, se encontró con que los espacios estaban fuera de servicio ante la falta de personal.

Trabajadores de vigilancia de la estación Lechería detallaron que varios pasajeros acostumbran a ir al MP exprés debido a los atracos que padecen al exterior de las instalaciones del Tren.

Lechería es la estación más insegura que tiene identificada la operadora del Suburbano. Comerciantes explicaron que también **se registran asaltos** a usuarios que caminan en calles aledañas.

Al problema se sumarán los atracos con violencia que también se registran contra vecinos de las nuevas estaciones que tendrá el Suburbano, en su ampliación al **AIFA**.

[[i]Rodean al Tren extorsión y robos

Con la ampliación del Tren Suburbano, hacia el AIFA, el Municipio de Tultepec tendrá la mayor cantidad de estaciones, pero en las colonias en donde estarán las nuevas terminales, comerciantes y **vecinos padecen el incremento de robos** con violencia y extorsiones.

Dos puntos de arribo y descenso estarán en este municipio y uno más lo compartirá con Tultitlán.

En estas, hasta los trabajadores de la obra han resentido el clima de inseguridad y han padecido hurto de material y maquinaria.

Julio César atiende un puesto de tacos de carnitas cerca de la que será la estación 10 de Junio, en Tultepec.

En los últimos meses ha recibido llamadas de extorsión de sujetos desconocidos que le piden 50 mil pesos al mes para dejarlo trabajar y, de no pagarles, amenazan con **quemar su negocio**.

El hombre tuvo que cambiar su número de celular y ahora está preocupado de que los amagos se cumplan.

"(Los agresores dicen) que son de un grupo delictivo, no te dicen de cuál, que para poder seguir vendiendo es una cuota al mes, que si no... cierras o te van a ir a quemar el negocio.

"Diario marcaban, empezaban en la mañana, noche, tarde, todo el día tenía las llamadas", explicó en entrevista.

Los demás comerciantes también reciben este tipo de amagos, además de que cotidianamente vendedores y colonos son robados por personas armadas.

"La inseguridad está súper tremenda (...). Aquí hubo una balacera y al final de cuentas ni las patrullas

entraron.

"Saliendo de la casa se emparejan en las motos y te asaltan. A mi sobrina ya la saltaron, a mí hace poco me interceptaron, iba saliendo (...) y me quitaron mi bolsa", comentó Viridiana Sanabria, residente de la estación Agaves.

Jonathan García recordó que los encargados de la construcción del **Tren** también han sufrido varias veces de atracos, incluido equipo de topografía.

"Les han robado hasta maquinaria. Una vez, cuentan que estaban en su bodega donde guardan las máquinas, llegó gente armada y así, tranquilamente, yo creo que hasta trajeron operadores, sacaron a andar dos máquinas, dos pácharas (retroexcavadoras)", expresó.

De acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo de Seguridad Pública, las denuncias por **robos con violencia en la vía pública** contra transeúntes incrementaron en Tultepec, pues en el primer semestre de 2023 hubo 86 denuncias, frente a las 103 que se registraron en el mismo periodo del presente año.

Los residentes coincidieron en que las autoridades deben detener la inseguridad antes de que finalicen e inauguren el nuevo ramal del Suburbano, que conectará Buenavista, en la CDMX, con el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

Copyright © ½ Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/sufren-asaltos-usuarios-del-tren-suburbano-y-cierran-mps/ar2855536>

Fecha de publicación: 12 agosto 2024